



SOLOTHURNER  
FILMTAGE



CLIMAGE PRÄSENTIERT

# INSULANER

Ein Schweizer auf den Spuren von Robinson Crusoe

EIN FILM VON

STÉPHANE GOËL

STIMME **PEDRO LENZ** | TEXT **ANTOINE JACCOUD**

Realisierung STÉPHANE GOËL Bild JOAKIM CHARDONNENS Ton CARLOS IBAÑEZ DIAZ Schnitt NICOLAS HISLAIRE Regieassistenten CÉLINE PERNET Drehbuch ANTOINE JACCOUD, STÉPHANE GOËL Stimme PEDRO LENZ Musik SARA OSWALD Ton und Mischung JÉRÔME CUENDET Postproduktion Bild ROBIN ERARD Produktion CLIMAGE Koproduktion RADIO TÉLÉVISION SUISSE / Unité des FILMS DOCUMENTAIRES - IRÈNE CHALLAND, GASPARD LAMUNIÈRE, STEVEN ARTELS mit Unterstützung von OFFICE FÉDÉRAL DE LA CULTURE (DFI), FONDATION CULTURELLE SUISSIMAGE, BÜRGERGEMEINDE BERN, ERNST GÖHNER STIFTUNG, MIGROS KULTUR PROZENT, KULTURFONDS DER SCHWEIZER AUTORENGESELLSCHAFT, SUISA-STIFTUNG unter Beteiligung von CINÉFOROM und Unterstützung der LOTERIE ROMANDE



«INSULANER ist ein Dokumentarfilm von fesselnder Intensität, zwischen der bodenständiger Kraft atemberaubender Landschaften und der rauen Energie der Bewohner, deren Lebensstil archaisch und gleichzeitig sehr zeitgemäß ist.»

**24 Heures**

«Grandiose Einstellungen der Insel und des Meeres begleitet von einem starken, eindrucklichen Text gesprochen von Pedro Lenz»

**Le Courier**



Manchmal ist die Schweiz eben doch eine Insel: mitten im chilenischen Archipel liegt die kleine Robinson Crusoe Insel, mit Internetverbindung, Fernsehen und sogar ein paar wenigen Fahrzeugen für die 600 Insulaner. Alle sind sie Nachkommen eines Berner Aristokraten. Der Grossteil der Bevölkerung lebt vom Langustenfang und vom Tourismus. Die Insulaner lieben ihre unwirtliche und von Stürmen umtoste Insel, sind stolz auf ihre helvetische Abstammung und halten seit Generationen an der Schweizer Kultur fest, die Alfred von Rodt 1877 als erster helvetischer Kolonialherr mitbrachte. Als Sündenbock des Berner Adels brach er mit seiner Familie, eroberte als Söldner ferne Welten und gründet sein eigenes kleines Königreich – die Robinson Crusoe Insel.

INSULANER ist eine sanfte Hymne der Eroberung mit Pedro Lenz' Erzählstimme, die schmunzelnd auf uns Schweizer blickt – von ganz weit her.

[www.firsthandfilms.ch](http://www.firsthandfilms.ch) / [verleih@firsthandfilms.ch](mailto:verleih@firsthandfilms.ch) / 044 312 20 60